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Ha prevalso ancora una volta 
nella DC la logica di potere 

La vittima di questa manovra preelettorale è il moroteo Nicolini - Sono stati totalmente sovvertiti gli orienta
menti della base - Proteste di zaccagniniani e morotei per la esclusione del giovane presidente del Credito Sportivo 

Per il Friuli formati «minicomprensori» 

Gli aiuti degli umbri 
nella zona di Resiutta 

E' questa la fascia di competenza per i soccorsi che par
tono dalla nostra regione - Costituito un apposito comitato 

Nella Giunta in sostituzione del compagno Conti 

Oggi il Consiglio regionale 
elegge Marri alla presidenza 
Verrà eletto anche il nuovo presidente della prima commissione, inca
rico per il quale il nostro partito ha proposto il compagno Acciacca 

PERUGIA, 18 
Il compagno Germano Mar-

ri ver?à ele&o domani po
meriggio alle 16. presidente 
della Regione Umbria, in so
stituzione del compaiano Pie
tro Conti che ha rassegnato 
le dimissioni dall'incarico ri
coperto con Indiscusso pre
stigio nei primi sei unni di 
vita del nuovo istituto regio
nale, per capeggiare, insieme 
al compagno Ingrao la Usta 
del candidati umbri per la 
Camera dei Deputati. 

L'elezione del compagno 
Marri segue di due settimane 
la seduta del consiglio regio
nale che prese at to delle di
missioni del compagno Conti 
e del compagno Ottaviani - -
candidato per il nostro par
tito nel collegio senatoriale di 
Terni — e che procedette al
la loro sostituzione con i 
compagni Vincenzo Acciacca 
e Katia Bellllo, prima donna 
n essere eletta consigliere re
gionale. 

Il consiglio procedere do
mani, anche alla elezione del 
presidente della prima com
missione — in sostituzione di 
Ottavlanl — per il quale In
carico il nostro partito ha 
proposto il compagno Ac
ciacca. 

Con l'elezione del compa
gno Marri a presidente della 
giunta, il consiglio regionale 
torna ad avere la piena dispo
nibilità dei suoi poteri legi
feranti. La scelta operata dal 
nostro parti to di presentare 
nelle prossime elezioni i com
pagni Conti e Ottaviani. co
me si vede, non ha prodotto 
nessuna vacanza legislativa: 
lo sfesso rinvio a domani del
la seduta de'./consiglio del 5 
maggio è staf.o dovuto a ra
gioni procedurali del consi
glio stesso e alla volontà di 
certi parliti di guadagnare 
tempo per vagliare l'eventua
lità di presentare come can
didati alle elezioni politiche 
alcuni consiglieri regionali. 

Il compagno Marri. secon
do presidente della Regione 
Umbria, ricopriva fino alle 
dimissioni del compagno Con
ti l'incarico di assessore re
gionale alla sanità. E' docen
te universitario di medicina. 
è stato dirigente della fede
razione giovanile comunista e 
ha ricoperto importanti in
carichi di partito, avendo 
fatto parte della segreteria 
della federazione perugina. 
Con 1 suoi quarantadue anni 
.vira 11 piò giovane presiden
te di giunta regionale d'Italia. 

PERUGIA, 18 
Nel quadro della razionaliz

zazione dei soccorsi che da 
v; ne parti d'Iraliì- affluisco 
no i.el KM ili. h zona colpi
ta chi. sisma e Aita suddivi
di in « minicomprensori » ed 
all'Umbria è stntc- assegna
to il coirMcnsono di Resiut
ta. di cui fanno parte i Co
muni d; Moggio, RPsta. Chin 
s i t u i t i . Doglia, Fcntebbia e 
Taivi;..o. 

Questa rrtifcia è stata da
ta noi colio e1, utut riunione 
svoltasi ne'J'An'a consiliare 
del P a l a l o delia Provincia a 
del Palazzo della Provincia a 
Perugia, presenti 1 Presiden
ti delle Amministrazioni pro
vinciali di Perugia e Terni. 
i rappresentanti del Comuni 
di Perugia e Terni. dcll'ECA 
di Perugia. dell'ANEA. del 
movimenti femminili umbri e 
l'assessore al;' Servizi Sociali 
della Regione dell'Umbria 
professor Germano Marri. In 
questa stessa occasiorc è sta
to costituito un comitato, 

aperto ad altre forze, che ha 
il compito di coordinare gli 
aiuti che da ogni parte del
l'Umbria affluiscono per i ter
remotati del Friuli. 

Fra i primi atti del Comi
tato sono da annoverare la 
apertura di un conto corrente 
postale speciale (N. 19-13727) 
intestato alla Regione del
l'Umbria. su cui possono es
sere versate le offerte per i 
terremotati friulani specifi
cando a soccorso per i terre
motati del Friuli l'allesti
mento di un primo carico di 
generi alimentari (pasta. ri
so. zucchero, sale, olio, vino) 
espressamente rirhii--»o dal 
centro di raccolta a Reisut-
ta, che deve partire entro 
mercoledì 19 maggio. Riguar

do a tale carico il Comitato 
rivolge un appello alle Ditte 

od ai cittadini umbri affin
chè diano il loro contributo 
per fare di questo primo in
vio una concreta testimonian
za della solidarietà dell'Um
bria con le popolazioni colpite 
dal sisma. 

Un altro degli att i compiu
ti dal Comitato è stato quel
lo di designare una rappre
sentanza degli Enti locali del
l'Umbria che si rechi in Friu
li e vi rimanga come centro 
di contatto permanente fra 
quella zona e l'Umbria. 

Nel corso della riunione è 
stato anche stabilito di ma
nifestare ai responsabili de
gli Enti locali del compren
sorio di Resiutta la disponi
bilità dell'Umbria a costruire 
una scuola o un asilo in quel
la zona, lasciando agli stessi 
Enti locali la scelta sia del
la struttura che della, ubica
zione. " *'i 

Sempre nel corso della stes
sa riunione è stato fatto un 
primo consuntivo degli inter
venti fir. qui svolti dall'Um
bria ed al riguardo è stato 
ricordato come immediata
mente dopo il sisma sul po-

| sto si siano recati due fun-
i zionari della Regione che han

no cercato di individuare le 
necessità di quelle popolazio
ni e stabilito un a ponte te
lefonico» con l'Umbria al fi
ne di indirizzare e seleziona
re gli aiuti che stavano per
venendo. In questo quadro i 
due camion ed i due furgoni 
carichi di tende, pacchi sa-
sinfettanti, vestiario, lettini e 
nitari (presidi chirurgici, di
attrezzature da campeggio), 
sono stati indirizzati al cen
tro di raccolta della Provin-

I eia di Udine, alla tendopoli 
ì di Osoppo. in cui ci sono 
j 5 000 attendati, ai Comuni di 
| Bordano e Trasachls ed al 
! centro di raccolta di Resiutta. 

Numerosi odg affrontati dal Consiglio comunale di Perugia 

Un regolamento efficiente 
per gli asili infantili 

Ribadita inoltre la necessità di evitare che atti teppistici pos
sano turbare il regolare svolgimento della campagna elettorale 

PERUGIA. 18 
Tre 1 provvedimenti decisi 

ter; sera dal Consiglio comu
nale di Perugia:; un docu
mento sulla necessita d. evi
tare ogni v.oienza del corso 
delia campagna elettorale: 
approvazione del regolamento 
per le scuole materne e g'.; 
esili; utilizzazione e restau
ro della sala dei Notar» d; 
Perugia. 

All'unanimità o consiglieri 
missini erano assenti» è sta 
io Infatti votato un documen
to m cui si esprime la volon
tà e l'impegno de.i'Ammm.-
sirazione comunale di Peru
gia volti ad evitare che atti 
di violenza e teppistici possa
no turbare il regolare svol
gimento della campagna elet
torale. Nel documento si au
spica altresì che la campagli.» 
elettorale consenta di crea
re quel clima di sol.ciancia e 
di intesa democratica indi
spensabile per il rinnovamen
to del Paese. 

Approvato anche il regola
mento delle scuole per '.'in-
fanz^ . Tutti i gruppi conìi-
liari hanno Infatti deciso :1 
nuovo regolamento unico per 
tut te le scuole materne pr. 
vate, comunali e statali. Il 
« testo unico » Intende orga 
nizzare complessa, amentc i 
servizi per l'infanzia garan
tendo per lutto il territorio 
comunale una rete d; scuole 
per l'infanzia che offra un ser
vizio efficiente e qualitativa
mente elevato al di là delle 
divisioni tra scuole pubbliche 
e private. Una decisione che 
si propone di intervenire sul 
tessuto delle scuole per l'in
fanzia anche per ciò che ri
guarda l'organizzazione de
gli istituti. 

Sei regolamento si stabili
scono infatti precisi criteri di
dattici e organizzativi: la 
massima collahorw^ione tra 
scuoi* materna e famiglie 

I assieme ad una assistenza sa 
i intana garantita direttamen-
I te da! Comune attraverso la 

attività d: un ped'atra. Scuo
le che anche dal punto d: vi
sta dilla gestione dovranno 
vedere attivamente pro.-^enti 
i genitori e il quartiere. 

Nei corso dei consiglio si è 
parlato anche deil'utilizza-
z.one e del restauro delia Sa
la dei Not-ari per la quale è 
.<ato dce_so di limitare il più 
possibile l'uso e di affidare al-
Taccadem.a delle belle art; 
il compito del restauro. 

Sul tema « Scienza cultura e democrazia » 

Sabato assemblea regionale del PCI 

con il compagno Ingrao al Morlacchi 

Un grande interesse sia su
scitando in tutti gl i ambienti 
della cultura umbra l'inizia
t iva del nostro partito che 
come è noto, ha convocato 
per sabato prossimo al teatro 
Morlacchi di Perugia una as
semblea regionale sul tema 
< Scienza, Cultura, Democra
zia per un nuovo sviluppo 

dell 'Umbria • del paese. L' in
contro comincerà alle ore 9,38 
con la relazione del compa
gno Raffaele Rossi e si con
cluderà nel pomeriggio con 
un intervento del compagno 
Pietro Ingrao membro del
la direzione del PCI e capo
lista per la nostra circoscri
zione nelle elezioni 

Il 20 e 21 
giugno 
più voti 

e più forza 
al PCI 

PERUGIA. 18. 
L'ex deputato di Terni, 

il moroteo Nicolini. è la 
vittima illustre delle deci
sioni della direzione nazio
nale dello scudo crociato 
che si era riunita Ieri per 
la definizione delle liste 
elettorali. Contemporanea
mente e sovvertendo gli 
orientamenti emersi nella 
base del partito in Umbria 
il massimo organo della 
democrazia cristiana ha 
scelto l'on. Micheli quale 
capolista retrocedendo il 
ministro della Pubblica 
Istruzione Malfatti al se
condo posto. Troverà ora 
un po' di pace la DC? Il 
fatto non è per niente 
scontato. 

Anche se la lista pare 
abbia trovato la sua ste
sura definitiva (Micheli. 
Malfatti. Radi. Alessl. Cas
sano, Clllbertl. De Poi, Fu-
ria. Guerrieri. Luchetti. 
Pasquali) un profondo ma
lessere pervade non solo 
quei dirigenti che non 
hanno trovato posto nella 
lista, ma vasti settori in
termedi e di base. 

Dopo la presi di posi
zione delle sinistre nei 
giorni scorsi (... la linea di 
rinnovamento non ha tro
vato spazio nella nostra 
regione prevalendo ancora 
la logica del potere) è la 
volta del morotei e dei 
zaccagniniani a protestare 
vivamente per la non in
duzione di Nicolini. A pro
posito infatti di quest'ul
timo ancora non si sa chi 
si sia battuto per « trom
barlo ». E' certo comunque 
che qualcuno lo ha fatto 
e anche con veemenza. 

I più interessati dicono 
che lo stesso segretario 
politico nazionale abbia 
bloccato la sua candida
tura in quanto incompa
tibile con il suo incarico 
di presidente del credito 
sportivo ma altri e più ma
liziosamente hanno insi
nuato che a capo di que
sta operazione ci sia stato 
sincronicamente lo zampi
no di fanfaniani e miche-
liani. E il perché sarebbe 
presto spiegato. 

L'on. Nicolini non solo 
avrebbe disturbato il se
gretario nazionale ammi
nistrativo a Terni (da non 
dimenticare infatti che il 
pupillo umbro di Zaccagni-
nl prese nel "72 quasi 30 
mila preferenze) ma più 
da vicino avrebbe incalza
to l'on. Radi che il posto 
di parlamentare non lo 
sente più come molto si
curo. 

In ogni caso cade cosi 
l'ultima possibilità di no
bilitare la lista democri
stiana con un esponente 
che davvero si rifacesse 
ad un'ipotesi reale di rin
novamento e di riforma 
del partito. 

Tacitato cosi il processo 
critico che sembrava ini
ziato ad Amelia la de
mocrazia cristiana potrà 
dedicarsi, ancora una vol
ta in questa campagna 
elettorale a quel provincia
lismo culturale che la com
posizione della lista con 
chiarezza tradisce. Tant'è 
che il primo e vero comi
zio elettorale è venuto a 
farlo in terra d'Umbria 
quel senator Fanfani che 
pure di parlare ad Orvie
to Ieri ha disertato la riu
nione della direzione. 

Dei gravi problemi del 
paese, delle prospettive ge
nerali dell'economia e della 
polìtica. della piattaforma 
elettorale e delle proposte 
post-elezioni non si trova
no minima traccia nei la
vori delle varie commissio
ni e sottocommissioni re
gionali (né del resto ne 
parlano Fanfan: e Io stes
so Zaccagnini). Ecco per
chè i comunisti parlano 
dell'esigenza di un ridi
mensionamento elettorale 
del potere democristiano. 

Qua! è la politica della 
DC nei confronti dei celi 
medi? E quali obiettivi 
pone per la rinascila della 
regione? E per l'universi
tà e l'agricoltura? La ve
rità è che si sta accarez
zando in Umbria come a 
Roma un disperato quan
to improbabile disegno di 
conservazione fidando in 
un ritorno del qualunqui
smo e « della paura dell' 
avventura ». 

E ;n questo quadro che. 
al di là di concezioni pu
nitive del ruolo svolto fin 
ad ora dalla DC. dalla stes 
sa possibilità di avere un 
confronto politico più li
bero e uno sviluppo della 
società civile più ancora
to alle moderne esigenze 
ideali nasce obiettivamen
te dal basso l'urgenza di 
ridimensionare il potere 
che ancora eccessivamen
te la DC possiede in Um
bria. 

m. ni* 

Il 21 la conferenza regionale promossa dai sindacati 

Studenti da tutta l'Umbria 
per l'occupazione giovanile 
Nell'ultima seduta il comitato organizzatore ha deciso di sollecitare i 
presidi delle scuole medie superiori per far partecipare a Perugia dele
gazioni ufficiali di studenti - Partiranno pullman da tutti i maggiori centri 

PERUGIA. 18 
Si è tenuta nella sala della Giunta re

gionale l'ultima riunione del comitato or
ganizzatore per la conferenza regionale sul
l'occupazione giovanile. Sono stati presi in 
esame gli ultimi problemi organizzativi, lo 
svolgimento dei lavori delle* conferenza, e 
si è ritenuto indispensabile Sollecitare i Pre
sidi di tutte le scuole medie superiori del
la Regione affinché si decidano a permet
tere l'assemblea di istituto e la formazione 
di delegazioni ufficiali m ogni scuola per 
intervenire ai lavori della conferenza. 

Nella settimana precedente il comitato 
ha avuto una serie di incontri con l'as
sociazione degli industriali, con i rappre
sentanti del settore dell'agricoltura e del
la Lega delle autonomie locali, mentre non 
ha potuto aver I11020, per motivi non an
cora conosciuti, il sollecitato incontro con 
i rappresentanti delle categorie dell'.irticia-
nato e de! commercio. Dagli incontri per lo 
più sono scaturiti elementi positivi di con
fronto e di analisi di posizioni e di situa
zioni che saranno riferite a", convegno. 

Il programma della conferen?a, che avrà 
inizio alle 9.30 con il saluto del Presiden
te del Consiglio regionale Fiorelli. prevede 
una relazione introduttiva dell'assessore re 
glonale Neri, una relazione finale di Giu
seppe Visnola della Federazione unitaria 
CGIL CISL-UIL. e una serie di interventi. 
fra i quali già annunciati quelli dei mo
vimenti giovanili de: partiti democratici fa
centi parte del comitato, un intervento di 
un amministratore comunale, uno dell'as
sociazione industriali quale controparte por
tatrice di interessi e di soluzioni, e uno 
di un consiglio di fabbrica. 

La relazione dell'assessore Neri, secondo 
le indicazioni de! comitato, avrà uno svol
gimento in 3 fasi: 1» sulle cause rhe han
no sollecitato :1 Consiglio regionale ari in
teressarsi del problema 2) .-u! tipo d; at
tività svolto dal comitato organizzatore 3> 
sull'individuazione dei settori e dei momen
ti particolari in base a: quali definire i 
programmi operativi per arrivare al piano 
regionale di avviamento al lavoro riferito 
alla situazione nazionale. 

TRASPORTI — Tutti coloro che voglio
no partecipare alla conferenza sono infor
mati che part iranno 2 pullman da Foligno; 
2 da Spoleto; 2 da Città di Castello; 2 da 
Assisi; 1 da Umbertide; 1 da Todi; 1 d.i 
Gubbio; 2 da Orvieto: 3 da Terni dalle piaz
ze principali. Per l'orario rivolgersi al Co 
mune o alle .-̂ edi dei sindacati o dei mo
vimenti giovanili dei partiti . 

S: era svolta nei iz.orni scorsi a Spoleto 
nella sala consiliare del Comune la Con
ferenza comprensonale giovanile per l'oc
cupazione organizzata dai Comuni di Spo
leto. Giano. Campello e Castel Ritaldi e 
dai movimenti giovanili del partiti demo
cratici. In preparazione di quella regiona
le la Conferenza, eh" insieme ai rappiv 
sentanti dei movimenti giovanili ha visto 
presenti amministratori comunali, regiona
li e provinciali ed un dirigente del lnra'e 
stabilimento Cement.r. v. è articolata in un 
interessante dibattilo, seguito alla relazio
ne introduttiva de! compagno Corinti, gio 
vane assessore alia partecipazione dei Co
mune di Spoleto. 

Corinti, sottolineata la grave situazione 
economica e sociale del momento e gli er
rori di conduzione politica governativa che 
In hanno determinatrt. ha rilevato che i 
giovani sono quelli che ne pagano il prez 
zo più alto. Proprio per questo è necessa
rio. in un processo reciproco, da una parte 
che i movimenti Giovanile facciano propria 
la piattaforma sindacale della Confedera
zione unitaria incentrata su salari-inveiti-
menti-riforme occupazione e dall 'altra che 
emerga sempre più una specificità giova 
m'.e all 'interno delle piattaforme sindaca!; ». 

Un impeeno imitano è stato assunto per 
portare avanti, in vista della Conferenza 
regionale giovanile per la occupazione, una 
sene di ricerche che consentano di opnro 
fondire la va^ta problematica punta dalla 
conferenza e d; mobilitare a t torno al gra 
ve problema della orcupaz.one iriovan.le e 
non eiovnnile un sempre più vasto numero 
d: ziovani e di Cittadini accanto ai lavo
ratori. 

Comizio di Conti e Provantini alle Acciaierie 

Spetta al nuovo 
Parlamento 
decidere sul 

ruolo della Terni 
I tre nodi fondamentali sono il piano energetico, 
il piano elettromeccanico e l'assetto delle parte
cipazioni statali • Le inadempienze di Donat Cattin 

TERNI, 18 
. I compagni Pietro Conti. 
candidato nella lista umbra 
del PCI per la Camera ed 
Alberto Provantini, assessore 
regionale, hanno tenuto oggi 
due comizi, alle 13 ed alle 
21. davanti alla « Terni ». 1 
comizi, organizzati dalla se
zione dì fabbrica delle accia
ierie. hanno registrato una 
tolta partecipazione di lavora
tori. operai e impiegati, che 
hanno ascoltato con Interesse 
ed attenzione gli interventi 
del due oratori comunisti. 

Oltre alle questioni di ca
rattere generale, concernei! 
ti l'impostazione della campa
gna elettorale. Conti e Pro
vantini liunno affrontato i 
problemi della maggiore in
dustria umbra, precisando la 
posizione dei comunisti sul 
ruolo della «Tern i» , sulle li
nee du seguire per assicura
re alle acciaierie uno svilup
po avanzato e qualificato, ga
ranzia dell'occupazione e del
l'allargamento della base pro
duttivo. 

Il Tuturo della « «Te rn i» . 
hanno detto Conti e Provan
tini. dipenderà dal nuovo Par
lamento. non solo perchè si 
dovranno fissare nuovi indi
rizzi di politica economica ge
nerale. ma perchè quella sa
rà la sede ove si dovranno 
assumere subito tre decisioni 
dalle quali dipende il ruolo 
della «Terni » stessa: Il piano 
energetico, il piano elettro
meccanico e la struttura del 
sistema delle Partecipazioni 
statali. 

La DC ha impedito che que
sti tre nodi decisivi fossero 
sciolti nella legislatura inter
rotta. Per questo c'è bisogno 
di cambiare i rapporti di for
za all 'interno del Parlamen
to. In particolare sul plano 
energetico, va rilevato che 
dopo le richieste pressanti 
avanzate dai comunisti in 
Parlomento. dalle Regioni e 
dai sindacati Donat Catt in. 
nell'agosto dello scorso anno, 
ha presentato una proposta. 
Ma c'è voluta la conferenza 
nazionale promossa dalla Re
gione Umbria per aprire un 
dibattito serio ed impegnato 
su questo tema. 

Alla conferenza di Perugia, 
Donat-Cattin si impegnò, per 
il governo, a varare rapida
mente il piano, dopo un di
battito in Parlamento e a 
presentare una proposta per il 
piano elettromeccanico. Risa
le al 23 dicembre la delibera 
del CIPE. ma. per i contrasti 
fra i ministri democristiani, 
il verbale si è chiuso dopo 
tre mesi. Si è impedito che si 
svolgesse il dibattito in Parla
mento, non si è presentato il 
libro bianco sulle filiere, non 
si è presentato il piano elet
ti omeccanico. 

Anche recentemente 1 co
munisti hanno fatto conosce
re la loro posizione: a nostro 
parere occorre distribuire im
mediatamente le commesse 
per le prime quattro centra
li. per le quali sono già state 
firmate le lettere di Intento, 
affinchè sia da to subito lavoro 
all'Industria elettromeccanica 
nazionale e quindi anche alla 
« Terni », nei suol reparti LAS 
e DCC; nel contempo è neces
sario impegnarsi ad affidare 
al nuovo Parlamento, come 
impegno prioritario anche in 
ordine di tempo, la deflnlzio 
ne del piano energetico e del 
piano elettromeccanico. 

Invece il ministro Donat-
Cattin. che non ha rispetta
to alcuno degli impegni pre
si. ha annunciato, qualche 
giorno fa. che si appresta ad 
inviare le lettere di intento 
per la costruzione di altre ot-

Un primo bilancio dopo un anno di vita dell'Amministrazione comunale di Temi 

Con la spinta del consenso popolare 
La nuova Amministrazione 

Comunale ha meno di un an
no di vita: potrebbe sem
brare azzardato tentare t.u 
pr-mn hlancio. 

Afa se ci si sofferma con 
i.tt po' d'alf-*r?'one *uì'e de
liberazioni de'.la Giunta e ••:' '." 
Consiglio, se si riconsidera-
no le iniziatile d'oow ;?.."*-
• e che scaturiscono if>'i 'x'a 
jlli ufficiali, mu dal genera-
.< indirizzo poi t'eo iitier-i i 
o all'inizio del ihandato zm-

ministratilo. s> na le-itta 
misura delia "ole e de.'a 
Qualità del !nero sin tj • i--
l'impegno e della :>asior«" 
con cui ci <t e l 'if^t '•''*>!-
to al laioro e >•• <: poi (fi-.:-
t- ctanti. sorretti •* stimili'-
aaV.a coscienza di opcri'c 
ìifli'.ntcrcs'e dei 'c.iorj'f. 
in un momento orni d'as
matico della vita del / ' :• ' -* 

5. è trattato, m rer."à. di 
uve. attività limata cor -.': :-
c:u. sotto la «.rii'n del •:;'-
ceno elettorale, cioè del'"'-
cresciuto sostegno popola1 e 

Esistono due moii Ji i •• 
remare, di amministrare: M'-J 
( utcritario. prevaricante. /<•""-
tro democratico I*ascian f? 
il primo al Governo centine. 

c'ie amministrazioni locali gui 
date dalla DC. abbiamo fat
to nostro l'altro, quello de
mocratico e con il popolo. 
con i lazorton, forti del lo
ro sempre più largo consenso. 
abbiamo iniziato il nuovo 

mandato amministratilo. 
E in direzione della demo

crazia e della partecipazio
ne abbiamo operato scelte 
aecisue: il primo impegno 
mantenuto è stato quello di 
dare nuovo impulso aU'attivr.a 
dell'amministrazione istituen

do i dipartimenti intera*'€ì-
foria'i per un più approfondi
to 'avaro co'legtale e le coni-
'••msiuni consiliari permanen
ti p:"* pnvileniare il momento 
deiiber mie <u quello etern
ino e quindi stimolando la 
p.:. c"ip:a e dc^iocrat.cn par
tii ,puz:one di tutti i con*:-
pi '-ri comunali, aprendo '.ar
ri.t prospettile per a'*.im;o 
ni di reìpon^ablita da parte 
dei gruppi di minoranza. 

Ir dtrezior.r de''a parte-
c pc.Z'or.e e ora aperto il di 
v o ^ o per passare alla ter
za fa-e del ìecenlTamen'o. cì-.e 
df>vra esaltare, attraverso In 
iìe'eoi di effettivi e ampi pò 
ter, di programmazione e di 
ae-tione. i cornigli di quar-
t e-e e di delcgaz'onr. 

In direzione Sella demo^ra-
:-'.7 della di'e*a di questo in-
••or.//"-!--?/?)''!'* e indi*pen*nbj 
le latore, abbiamo portato 
manti, a'irirer^o il Comilfi 
C't'.adinn. un 'a + to r)rojTi-"-
"•3 d' m'Ziai've p*r ce'ebrn'* 
•: XXXI annnenaro .1-* i 
l'aerazione e il XXX de"a 
Repubblica 

Coltro • periro'i di lio'.'i-
ze e di e ernone fascista t •-• 
r.'iamo attentamente e m par-
tico'are. per garantire un 
ord'iata e civile siolaimcn-
to delia competizione eletto
rale. abbiamo assicurato, in 
collaborazione con le forze 
dell'ordine, un servizio di vi
gilanza *,ugli editici scolastici. 

I problemi dell'economia ci 
hanno usti impegnati non 
solo nel predisporre un piato 
PI immediati interventi per 
p:u di 8 miliardi, come pri
mo momento della elabora
zione di un piano plurien
nale e di un « progetto Ter-

•a » che «•' integri nel < pro-
( etto Umbria >\ ma anche 
if-lla e.interezza comprendo-
r.nle aarico'a e nella co-titu-
- ore di una Società per a'i 
interi enti n"l piano per gli 
in*citar.enti industriali. 

I.a va-ta nttfrità nel ««•;-
/or*» cVi laiort pubblici si e 
tradotta fra l'altro nell'j-
peitura a1 traffico del'a n'iota 
arteria ebe colleaa i guarite
ti nord al irntra e del pon
te Attende, con l'apertura al 
fhbb'ico della prima p teina 
coperta e l'ultimazione du 
• aiori per la piscina scoper 
la. (on la roitruzione del pri
mo depuratore al Yoc Gabel
li tta e con l'inizio dei lato
ri del depuratore centrale. 

La razionale organizzazione 
Jet nostri .-eri lì- ha co»i»r'i-
•<.v di n.cttere a diìpo<:zione 
'••-'.pestìiamerte le aree per 
:.» con^i-'enie proaramma di 
(a-" eionomiche da psirte del 
• e Cti^e popo'ari. ai co ipe 
rutile, ii pmati 

Per la scuola >ona state 
everte nuo1 e sezioni di stuo
ie materne, sono stati repe-
•<'<'• nuoti locali per scongiu-
'<re ancora una tolta t dop-
p> turni, e stato appronta
to il nuoto programma di edi-
l'zia scolastica, si e dato mi-

z o con l'approiazione del nuo
to regolamento per le scuole 
materne, alle prime esperien
ze del sabato pedagogico. 

1 problemi del territorio e 
dei servizi sono itati affron
tati nella nuota dimensione 
comprensonale e ancora una 
rolla tenendo predente la est 
oenza fondamentale della par
tecipazione. 

Una funzione comprensorm-
le hanno di recente acquista

to il mattatoio e il forno in
ceneritore dei rifiuti solidi. 

Su scala comprensonale si 
stanno elaborando gli statuti 
rtc co7jiOr;;o urbanistico, di 
i,,iello per le attività sanità-
r.e e «ocioassistenztalt e quel
lo per i beni culturali. 

Questo m una rapida sintesi 
(he lascia indietro tanti al
tri problemi risolti e tante 
n'ire iniziative, il quadro di 
un'attività che e stata inten
ta e che e realizzata con la 
collaborazione dei dipendenti 
comunali a soddisfazione del
ie cui legittime aspettative è 
'•tata portata avanti, m un 
<l.ma di serena collaborazio
ne con i rappresentanti sin-
riaca'i e i delegati di repar
to. l'applicazione del nuovo 
<i 'itratto di lai oro 

L'n'attn ita che ovt tornente 
prosegue, <enza che l'impegno 
nella campagna elettorale di
stolga la Giunta e il Con
siglio dai suoi compiti. 

Il momento grave non con
sente compiacimenti' dobbia
mo mantenere l'impegno as-
.-pnto durante la discussione 
su' bilancio di previsione per 
tanno m corso, l'impegno di 
portare un contributo alla di
fesa dell'occupazione, al con
tenimento deUa crisi. 

Ma vogliamo anche dimo
strare che quando si ammi
nistra senza contrasti, senza 
prevaricare e, soprattutto, col 
consenso e con il sostegno 
dei lavoraton è possibile go-
ternare, è possibile consegui
re risultati largamente positi-

to centrali nucleari. Si t ra t ta 
evidentemente di una chiara 
manovra elettoralistica. Per 
far riprendere il lavoro alla 
Industria nazionale, e quindi 
anche alla « Terni » sarebbe 
stato sufficiente decidere oggi 
per le prime quattro centrali 
e decidere fra due mesi per 
11 resto del piano. 

Che si tratti del resto, di 
una manovra chiaramente 
elettoralistica è dimostrato 
dalla vicenda di qualche gior
no fa sul finanziamenti per 
la 464. L'episodio è noto: Do
nat Cattin ha prima impedito 
che il comitato interminlste-
rlule ci desse il finanziamen
to di sedici miliardi da da
re alla « T e r n i » per Investi
menti produttivi, poi. una set
timana dopo ci ha ripensato, 
rinviando però 11 problema 
del finanziamento del lingotto 
da quattrocento tonnellate «1 
30 giugno, cioè dopo le ele
zioni. 

I comunisti considerano 
quindi l'approvazione del fi
nanziamento un successo del
la loro azione, ma giudicane 
un a t to strumentale, eletto
ralistico e lesivo degli inte
ressi della « Terni » il com
portamento di Donat-Cattin. 

Riunita 
la consulta 

del Trasimeno 
PERUGIA. 18 

La consulta comprensorlale 
del Trasimeno, l'ESU, le or
ganizzazioni cooperatlvlstlch» 
provinciali e locali si sono riu
nite oggi presso la sede del 
Comprensorio per discutere 
sui problemi del centro di «s-
sicazìone del mais, del cen
tro vinicolo ed In prospettiva 
del centro di propulsione zoo
tecnico. 

Su questi insediamenti pro
duttivi sono ampie le conver
genze e si è profilata una 
prossima gestione unitaria 
della rete delle cooperative e 
delle associazioni dei coltiva
tori diretti attraverso com
prensori di secondo grado. 

I programmi di 
«Radio Umbria» 

I principali programmi di 
Radio Umbria di mercole
dì 19. 

Radio Umbria t rasmette su 
100.885 MHz in MP dalle ore 
7 alle 24. 
Ora 8,15 - Rassegna s tampa 

umbra 
> 10.00 - Casadel dal vivo. 

seconda par te 
» 11.00 • Speciale scuola: 

Incontro ad Ellera 
t ra le scuole speri
mentali di C. del 
e di Chlugiana 

> 12.45 • Notiziario 
> 14.00 - « Quelli che... mar

ciano » 
• 15.00 • Dylan Story (da 

dicato al cantau
t o r e americano 
Bob Dylan) 

» 16.00 - Country american 
> 17,00 • Radio U m b r i a 

Jazz 
> 18,00 • Umbria discanta 
• 18.45 - Notiziario 
a 19.30 - Musica, e film: 

Qualcuno volò sul 
nido del cuculo 

O G G I V I C O N S I G L I A M O 
Alle 11 il programma regi

s t ra lo ad Ellera nella biblio
teca del Molino popolare in 
un incontro-dibattito sulle a-
sperlenze del tempo pieno e 
delle scuole sperimentali. 

Alle 19,30 per musica e f l ln 
partecipa in studio il dr. Car
lo Manuali direttore del CIM 
di Perugia. 

I CINEMA 
IN UMBRIA 

PERUGIA 
T U R R E N O : Varietà, il d svelo spor

caccione - Sullo schermo f i l m 
Lo ssarbo ( V M 18) 

L I L L I : Marcia trionfa!» ( V M 1 8 ) 
P A V O r C : In corsa con il d .avol* 
M O D E R N I S S I M O : M a n i da Itqwm 
M I C N O N : Giochi erotici di una 

' giovane assassina ( V M 18) 
| LUX: Provocazione ( V M 1 8 ) (L ' i» -
{ cesso sa-a devoluto ai ferrame* 
• tati del Friuli) 

TERNI 
LUX: R3Q2ZZO di borgata 
PIEMONTE: L'ambii oso 
FIAMMA: Emmar.uelle e Francoiae 

le sorelline 
i M O D E R N I S S I M O : G.ro giro tonee 

con il sesso e bello il mondo 
V E R D I : Ci rivedremo ali'infe.-no 
P O L I T E A M A : I l seconda tra l ice 

Fantowi 
P R I M A V E R A : I l m.o uomo è una 

canaglia 

l i . 

Dante Sotgiu 
Sindaco di Terni 

FOLIGNO 
ASTRA: Tentazioni impure 

( V M 18) 
VITTORIA (Chiuso) 

SPOLETO 
M O D E R N O : Camp 7. Ias«r fam-nt* 

n i ! * ( V M 18) 

TODI 
COMUNALIi Agente Jee Veflar 


